



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

4 Pièces

90 m²

Réf. 2257

499 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à proximité du palais du sport, dans une résidence sécurisée construite en 2005 avec une piscine, cet appartement familial au 3ème étage avec ascenseur offre un cadre agréable. Il se compose d'une entrée, d'un séjour s'ouvrant sur une terrasse spacieuse de 23 m², d'une cuisine, d'un dégagement, de trois chambres, dont une avec salle d'eau attenante, d'une salle de bains avec WC, et de WC séparés. Le bien comprend également un garage et un emplacement de parking privatif, tous deux inclus dans le prix de vente ainsi qu'un système de climatisation pour un confort optimal. L'emplacement, à ...

Located near the sports palace, in a secure residence built in 2005 with a swimming pool, this family apartment on the 3rd floor with elevator offers a pleasant setting. It consists of an entrance, a living room opening onto a spacious 23 sqm terrace, a kitchen, a hallway, three bedrooms, one of which has an adjoining bathroom, a bathroom with WC, and separate WC. The property also includes a garage and a private parking space, both included in the sale price as well as an air conditioning system for optimal comfort. The location, just 2km from the town centre, offers an ideal ...

AGENCE DU CAP L'ETRAVE

200 BD FELIX MARTIN - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER